
 
 

第３回滋賀県公園緑地検討協議会 奥びわスポーツの森部会 議事要旨 

開催日時 令和元年(2019 年) 8 月 2日(金)  14:40～16：10 

開催場所 びわ商工会 会議室 

出席委員 

（敬称略、五十音順） 

奥委員、加納委員代理、下司委員、平松委員、前川委員、村上委員【全７委員、

出席６委員】 

 

① 平成 30 年度 意見総括 

平成３０年度に開催した本部会の意見を総括 

② 都市公園における活性化事例紹介について 

西武造園(株)より都市公園の活性化事例として、指定管理で受託している横須賀市営 長井海の手公

園での取組事例を紹介。 

③ 奥びわスポーツの森における民間活力導入事業の実現可能性について 

周辺施設なども踏まえて民間活力導入事業について説明。 

＜主な意見等＞ 

・竹生荘の利活用は、閉鎖した経緯も踏まえ利活用については十分に需要を調査する必要がある。 

・地域の事業者の規模にあわせて試験的な販売事業などから実施してみたい。 

・近隣の施設との競合も懸念する。活性については集客の大きなテーマとなるものが必要だろう。 

・公園区域だけでなく、周辺施設や地域連携にも配慮し、相乗効果を期待できるような多方面での取

組も検討していきたい。 

・頂いた意見をふまえて、次年度の公募に向けてアンケート調査やﾏｰｹｯﾄｻｳﾝﾃﾞｨﾝｸﾞに繋げていきたい。 

④ 今後の整備・維持管理方針について 

今後の整備・維持管理方針について説明。 

・公園管理者としては、指定管理業務において自主事業の積極的な展開を期待している。 

・収益をあげる事業実施について、現状無償で実施しているイベントを有償化することは反発も予想

され難しいと思われる。 

⑤ その他 

７／１より一部施行された改正健康増進法に伴う都市公園内における喫煙者の対応についておよび、

今後のスケジュールについて説明。 

・公園における受動喫煙防止については、実際の利用者の状況も踏まえて、しっかりした喫煙場所を

つくるのかどうかなど対応について引き続き検討していきたい。 

・これから、民間事業者対象のアンケート、秋ごろにﾏｰｹｯﾄｻｳﾝﾃﾞｨﾝｸﾞを実施し、次年度の事業者公募

に繋げていきたい。 

 

 

 

 

 

 


